

ASOCIACIÓN DE CARTAGO GRADUÓ A NUEVE ÁRBITROS

Tres mujeres vestirán de negro

◆ **JORGE CALDERÓN**

Corresponsal GN

Tres mujeres de la Asociación Deportiva Brumosa de Árbitros de Fútbol se graduaron como réferis, junto a seis hombres.

Las silbateras son Luz María Solano, Lizeth María Rodríguez y Ruth Myleen Campos.

Mientras que los varones son

Marcial Chavarría, Josué David Gómez, Hugo Vargas, Michael Pérez, Luis Javier Cordero y Alberto Gamboa.

Todos son titulados por la Federación Costarricense de Fútbol y tuvieron como expositores al conocido exárbitro de Primera División Edwin Medaglia y a Patricia Miranda.

“El curso tuvo una duración de

noventa horas y asistían dos horas todos los sábados. La parte teórica se impartió en el Instituto Los Ángeles, en Cartago, mientras que la parte práctica se realizó en las plazas de Cot de Oreamuno y Cocorí de San Francisco de Cartago”, explicó Medaglia.

La graduación se realizó, el viernes pasado, en el salón comunal de La Pithaya de Cartago.



Estos son los nuevos silbateros brumosos. JORGE CALDERÓN.